
五
月
十
八
日
（
土
）
、

令
和
六
年
度
菊
水
中
学

校
体
育
大
会
を
実
施
し

ま
し
た
。
練
習
期
間
か

ら
天
気
に
恵
ま
れ
、
当

日
も
快
晴
の
中
で
、
定

刻
の
八
時
三
十
分
に
爆

竹
が
上
が
り
、
入
場
行

進
が
始
ま
り
ま
し
た
。

和
水
町
町
長
の
石
原

佳
幸
様
を
は
じ
め
、
ご

来
賓
の
皆
様
と
多
く
の

保
護
者
の
皆
様
の
参
観

を
得
て
、
大
変
に
盛
り

上
が
っ
た
大
会
と
な
り

ま
し
た
。

生
徒
会
ス
ロ
ー
ガ
ン

「
輝
け

菊
水
魂
！

R
oad

t
o
Our

Dre
am

」

を
胸
に
刻
み
、
よ
さ
こ

い
ソ
ー
ラ
ン
と
応
援
団

演
舞
で
体
育
大
会
が
ス

タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
全

校
生
徒
で
取
り
組
む
よ

さ
こ
い
ソ
ー
ラ
ン
は
迫

力
が
あ
り
、
一
つ
一
つ

の
動
き
に
細
部
ま
で
こ

だ
わ
っ
て
練
習
し
た
成

果
を
発
揮
し
ま
し
た
。

応
援
団
演
舞
は
ど
こ
か

ら
見
て
も
か
っ
こ
良
く
、

魂
の
こ
も
っ
た
演
舞
で

し
た
。
真
夏
を
思
わ
せ

る
暑
い
日
差
し
の
中
で

し
た
が
、
生
徒
た
ち
は

全
て
の
競
技
に
積
極
的

に
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
、
全

力
を
尽
く
し
、
体
育
大

会
を
大
成
功
に
導
き
ま

し
た
。
生
徒
が
持
つ
可

能
性
の
素
晴
ら
し
さ
を

改
め
て
感
じ
た
体
育
大

会
で
し
た
。
朝
早
く
か

ら
多
く
の
方
に
観
覧
し

て
い
た
だ
き
、
本
当
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
。
今
後
と
も
本
校

教
育
活
動
へ
の
ご
理
解

と
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
。

「ふるさとを愛し、夢に向かって努力する生徒の育成」 令和６年度 第３号 令和６年５月２２日 文責：河野

菊
水
中
学
校
便
り

※裏面に米田教育長のメッセージがあります。また、学校のホームページではカラーで見れます

輝け 菊水魂！～Road to Our Dream～
【紅団団長 松野美絵さん】
私は中学校最後の体育大会で完全燃焼することが

できました。三年生は体育大会に向けて四月九日か

ら練習や準備が始まりました。最高の体育大会にな

るようみんなで協力しました。全体練習や予行練習
の時には、みんなを引っ張るために大きな声を出し

ました。一回一回の練習を全力で取り組みました。

体育大会はあっという間に感じました。応援では声

をそろえ、競技では全員が手を抜かず全力で頑張り

ました。演舞でもこれまで練習してきた成果を発揮

することができました。最高の体育大会でした。

【白団団長 木村弘薪さん】
僕は今回の体育大会を振り返ってとてもいいもの

になったと思います。結団式の時からみんな気合い

が入っていました。一年生は初めてながらも全力で

取り組んでいる姿が見られてとても嬉しかったし、
二年生は先輩として頑張っていました。三年生は最

後なので一人一人が手を抜かず頑張っていました。

当日はアクシデントも起きましたが、一人一人が最

後まで全力で頑張っていました。誰一人として手を

抜かず全力で楽しんでいる姿を見ることができ、団

長としてのやりがいを感じました。団としては勝て

なかったけれど、今の仲間と体育大会を行えた事を

誇りに思います。最高の体育大会をありがとうござ

いました。


